



世界へのプレゼントになろう

国際ロータリー第2530地区

郡山東ロータリークラブ会報

Weekly Report Rotary

2015～2016年間テーマ： 出会いを大切に！

会長：熊田 耕治 幹事：國分 義之 クラブ会報・雑誌・広報委員長：松原 正明

●例会日／毎週火曜日 ●例会場／郡山ビューホテル TEL024-924-1111 クラブ創立記念日：1970年4月5日

事務局／〒963-8844 郡山市字賀庄15-1 新沢ビル302 TEL024-973-7813 FAX024-973-7814 http://ri2530koriyama-east.org Email:kerc@cyber.ocn.ne.jp

第20回例会

2015年12月1日(火)

(通算2208回)

開会点鐘 国歌斉唱 それでこそロータリー 四つのテスト

会長あいさつ

うれしいこと、悲しいこと

今日から12月、今月は疾病予防と治療月間です。

11月はいろいろありました。喜ばしいことは高田藤太郎会員が藍綬褒章を受章なさいました。

悲しいことは山内崇史会員のご尊父様、志賀誠会員のご母堂様がお亡くなりになったことです。心よりご冥福をお祈り致します。

11月13日は、花蓮RCから7名の方が来訪されました。先日、張会長から礼状(メール)を頂きました。接待、お手伝いをして頂いた皆さん、ご苦労様でした。

その翌日、11月14日は地区大会。南相馬市のゆめはっつで行われました。朝早くから夕方まで、ご参加頂いた会員の皆さん、ありがとうございました。

先週の土曜日は、RCにとって重要なロータリー財団補助金管理セミナーがありました。根本朝秋職業奉仕委員長と私が出席してまいりました。財団の資金は有効に使われてこそ意味があります。3年前に我々がRIに寄付した2分の1が地区に還元されます。それとクラブの資金と合わせて、奉仕活動をしてほしいというのが仕組みです。これからのRCでは、寄付をして頂くことも重要ですが、それを有効に使う知恵も出して頂きたいです。

来週はクラブ総会です。第49代会長選出の重要な総会です。年末でお忙しいとは思いますが、ぜひご出席下さい。

高田藤太郎会員 藍綬褒章受章



お祝いを頂きありがとうございます。この度の叙勲は、9月頃に連絡を頂きました。思いがけず、まさかという思いです。これは税理士会はもとより、RCをはじめ縁ある皆さんのお陰だと思えます。これからも一生懸命がんばって、微力ではありますが、お役に立てるような人生を歩んでまいりたいと思います。それはロータリーの趣旨でもあります。よろしくお祈り致します。

職場訪問のご案内

根本朝秋 職業奉仕委員長

平成28年1月12日(火) 14:00～

場所：福島再生可能エネルギー研究所

(郡山西部工業団地内)

お忙しいとは存じますが、多数のご参加をお願いします。



熊田耕治 会長



ゲスト卓話「健康に関する最近の話題」

奥羽大学医療薬学 准教授 多根井重晴 様

本日のキーワードは「豊かに生きる秘訣」です。都道府県別の平均寿命を見ると、一昔前は沖縄が1位でしたが、最近男女共に長野県です。沖縄は、ファーストフードなどアメリカナイズしたことが要因にあるようです。福島は女性38位、男性44位です。PPK(ピンピンコロリ)という言葉がありますが、BBK(ピンピンコロリ)という私がか考えた言葉もあります。



病院にかかると言われるのが、まず食事療法、きちんとしなくてははいけません。次に運動療法、最後に薬を使うという位置づけになっています。

歯は大人は28本、昔の人は34本、親知らずがありました。歯が存在するのは50年前後と言われています。今は8020運動「80歳で20本残しましょう」という運動があります。永久歯は、前歯8本、犬歯4本、その他16本あります。この比率が重要で、野菜2に対し、肉1、穀物4という数式になります。

時代が進むごとに便利になり、自動車社会では運動しなくなり、脂肪がたまったり、糖尿病になったりします。お酒の一日の適量は、中ビン1本、グラス1杯、一合、ダブル1杯、どれか一つが目安です。これからの医療は、その人にぴったりのオーダーメイド医療を目指しています。

哺乳類の心拍数と平均寿命というデータがあります。心拍数が高いと平均寿命は短く、心拍数が緩やかだと寿命が伸びるとい説です。皆様も穏やかにして頂きますと、寿命が延びるかもしれません。

幹事報告

小池正幸 (幹事代行)

●12月のロータリーレート=120円

第6回役員理事会 審議事項 平成27年12月1日(火)

●第49代会長選出について ●1月職場訪問について ●クリスマス家族会について

12月の結婚・誕生日

●結婚記念日…小川則雄(S58.12.24) 志賀 誠(H9.12.24)

●誕生日…中村秀勝(S17.12.16)、小川則雄(S22.12.24)

●ご夫人誕生日…一條勝子さん(12.2)、根本千賀子さん(12.3)

過久仁子さん(12.18)、高田祀子さん(12.22)、志賀幸江さん(12.25)

出席報告

会員数/30名 出席/23名 欠席/7名 出席率/79.31% 修正率/50%

●他クラブ出席/地区セミナー…熊田耕治 相山 進 根本朝秋

郡山アーバンRC(2回)・郡山西RC(2回)・郡山西北RC…根本輝久

ニコニコBOX

熊田耕治 門馬真澄 葛西秀匡 高田藤太郎 中村秀勝 加藤昌幸 水品幸意 渡邊一弘 一條武人 佐藤雄三 橋詰勝雄 小川則雄 小池正幸 根本朝秋 柳沼莞爾 相山 進 根本輝久 野口 亨 松原正明 遠藤要臣 志賀 誠 吉田純男 鈴木克幸

財団BOX

熊田耕治 葛西秀匡 一條武人 橋詰勝雄 小池正幸 根本朝秋 柳沼莞爾 志賀 誠

米山記念奨学会

熊田耕治 小川則雄 根本輝久 吉田純男

(株) エヌ・アイ・ティーサポート

代表取締役 根本朝秋

郡山市安積町荒井字大久保14-17 TEL024-937-5503

第21回例会
(通算2209回)

2015年12月8日(火)
開会点鐘 それでこそロータリー 四つのテスト

会長あいさつ

熊田耕治 会長

IMの進捗についてご報告

先週の会長幹事会の主なテーマはIMでした。当クラブが担当クラブで、石黒ガバナー補佐はじめ各クラブの会長さんと協議をしてまいりました。IMの前には、新入会員セミナー(11:00~13:30)が開催されます。入会3年未満で、今までこのセミナーに出席していない方が対象です。石黒ガバナー補佐から、それ以外のどなたでも自由に参加頂きたい、決して飽きさせない、楽しみに来て下さいとお話がありました。ご都合のつく方はぜひご参加下さい。



フォーラム等の内容も煮詰まってきました。タイトな時間割でということ、当初14:30から開会式の予定でしたが、13:30から登録、14:00~開会式となりました。フォーラムは10クラブ発言ですので時間を取らなくてはなりません。フォーラムは17:10まで、終了後は会場を一旦出て、迅速に懇親会の用意をして頂きます。懇親会は17:30~の予定です。皆様にはご協力をお願い致します。

今日はクラブ総会、第49代会長が選出されます。歴代会長は12月が過ぎると終わった気分と話されていましたが、自分がその立場になると、その通りだと感じています。

2014-2015 年度表彰



ガバナー補佐 感謝状 加藤 昌幸
40年皆出席賞 永年在籍ロータリアン表彰(40年) 葛西 秀匡
30年皆出席賞 永年在籍ロータリアン表彰(30年) 中村 秀勝

●マルチプルポールハリスフェロー

- レベル4 中村 秀勝
- レベル3 水品 幸意
- レベル2 渡邊 一弘
- レベル1 小池 正幸



●新米山功労者

根本 一男 根本 輝久



●ロータリー財団寄付表彰

年次寄付目標達成クラブ

●米山記念総額届寄付表彰

会員1人あたり平均寄付額第4位
(2014-15年度会長 渡邊 一弘)



クラブ総会 第49代会長選出
水品幸意 指名委員長

11月の例会で、立候補したい方がいらっしゃれば、11月末までに立候補して下さいとお願い致しましたが、積極的なお話はありませんでした。

ですので、私から個別に打診致しました。当たった順番は、皆様のお手元の資料にある通り、おおむね入会年月日順です。

その結果、小池正幸さんから内諾を頂きましたので、皆様の拍手にて、承認を諮りたいと思います。



多数の拍手、ありがとうございます。満場一致にて、郡山東RC第49代会長は、小池正幸会員に決定致しました。ご協力ありがとうございました。

小池正幸 会員

只今皆様のご承認を頂きました小池です。2018-19年度第49代会長を仰せつかりました。

私は2010年、佐藤雄三会長の年度に入会致しました。前年度、渡邊会長の年度に幹事を務めさせて頂き、なんとなくロータリーのことがわかりました。

現在55歳、4年後は59歳になります。4年後に向けて勉強し、皆様のご指導を頂きながら務めさせて頂きたいと思いません。どうぞよろしくお願い申し上げます。



ニコニコBOX

熊田 耕治 國分 義之 門馬 真澄 葛西 秀匡 中村 秀勝 加藤 昌幸 水品 幸意 渡邊 一弘 一條 武人 佐藤 雄三 橋詰 勝雄 小川 則雄 過足 和茂 小池 正幸 根本 朝秋 柳沼 莞爾 相山 進 根本 輝久 野口 亨 松原 正明 遠藤 要臣 吉田 純男 鈴木 克幸 山内 崇史

財団BOX

熊田 耕治 國分 義之 葛西 秀匡 中村 秀勝 渡邊 一弘 一條 武人 橋詰 勝雄 根本 朝秋

米山記念奨学会

熊田 耕治 國分 義之 小池 正幸 柳沼 莞爾 根本 輝久 遠藤 要臣 吉田 純男

出席報告

会員数30名 出席24名 欠席6名 出席率85.71% 修正率80%

会葬御礼

山内崇史

11月9日に私の父が73歳で亡くなり、20日の葬儀の際には、会長はじめ会員の皆様からご厚情を賜り厚く御礼申し上げます。ありがとうございました。

(株)福島放送

専務取締役 野口 亨

郡山市桑野4-3-6 TEL024-933-1111

第22回例会
(通算2210回)

クリスマス家族会

2015年12月15日(火) 18:30~
郡山ビューホテル



熊田耕治 会長

お忙しい日を送っていらっしやると思いますが、今日は存分に楽しみましょう!



乾杯 門馬真澄



子ども達全員へ
熊田サンタよりプレゼント!
豪華な内容に大興奮!!



クリスマスソング演奏
YMKポップス愛好会



「手に手つないで」加藤昌幸&門馬真澄 閉会あいさつ 國分義之幹事
ご参加ありがとうございました。親睦委員会の皆様お疲れ様でした。

たくさんのご家族においで頂きありがとうございました!
楽しんでいただけたでしょうか!

ニコニコ BOX

郡山北RC 会長吉田喜一様 幹事加藤正志様
熊田耕治 國分義之 門馬真澄 葛西秀匡 佐藤文平 高田藤太郎 中村秀勝
加藤昌幸 渡邊一弘 一條武人 佐藤雄三 橋詰勝雄 小川則雄 過足と茂
小池正幸 根本朝秋 柳沼莞爾 相山 進 根本輝久 松原正明 遠藤要臣
吉田純男 鈴木克幸

財団 BOX

熊田耕治 國分義之 渡邊一弘 小池正幸

米山記念奨学会

熊田耕治 國分義之 小池正幸 根本朝秋 根本輝久 吉田純男

出席報告 会員数30名 出席25名 欠席5名 出席率83.33% 修正率86.67%

●ビジター 郡山北RC 会長吉田喜一様 幹事加藤正志様

第23回例会
(通算2211回)

2015年12月22日(火)
開会点鐘 奉仕の理想 四つのテスト

会長あいさつ

クリスマスの起源

12月最後の例会です。風邪が流行っていますので、皆さんお気を付け下さい。

12月25日はクリスマスですが、実はキリストが生まれた日ではなく、生まれたことを祝う日です。キリストはイスラエルのベツレヘムの馬小屋で生まれ、その時羊飼いが来たと言われています。ところがここは非常に寒い土地で、羊を放し飼いでいるのは4月から9月まで、キリストが生まれたのはこの時期だろうと言われています。また巨大な星が見えたという逸話があり、天文学的には紀元前7年9月15日、金星と木星が大接近しており、それを基に、キリストが生まれたのは9月15日という説もあるようです。

当時ミトラ教という古代宗教がありました。太陽を司る神様で、天使、占星術、七曜、28宿、12星座の概念をもっていたそうです。西暦300年代はローマ帝国の宗教でした。その後、迫害されていたキリスト教が認められ、徐々に広まり、ローマ帝国の宗教に代わりました。ミトラ神の誕生日が12月25日、当時新興宗教であったキリスト教は、布教活動の過程で他の宗教の行事を取り入れ、乗っ取るような形で、12月25日をキリストを祝う日にしたようです。

サンタクロースは、4世紀の聖ニコラウスがサンタクロースになりました。当時その町に3人の娘がいましたが、貧しくて嫁に出せない。可愛そうに思ったニコラウスは、夜中に頭巾とマントでその家に行き、窓から金貨の入った袋を投げ込みました。暖炉には靴下が干してあり、金貨が入りました。「サンタクロースは煙突から入る。靴下を枕元に置く。」のはその名残です。赤い衣装とひげは、1931年にコカコーラがCMで赤い衣装と白いひげで出したのが始まりです。1957年デンマークで国際サンタクロース協会が設立され、世界で180名のサンタクロースが公認されています。当クラブにもいるかもしれません。

今年1年大変お世話になりました。どうぞ良いお年をお迎え下さい。

幹事報告

●回覧…他クラブ会報、財団・米山寄付の現状

國分義之 幹事

猪苗代湖漂流水草回収報告

相山 進 社会奉仕委員長

NPO法人輝く猪苗代湖をつくる県民会議より、平成27年度水草回収活動参加のお礼と報告がまいりました。当クラブでは10月3日に、会員、家族、関係者21名が参加致しました。

SAA 小川則雄

1月より、この例会場での席替えを致します。

熊田耕治 会長



会員卓話「くすりのはなし」

志賀誠会員・(株)げんきカンパニー代表取締役

病院に行った時、料金をご覧になった方はいらっしゃいますか。たとえば糖尿病の再診ですと、見て頂くだけでほしい300点、約3千円かかります。一日70~80人診療するとして、約24万円×1ヶ月25日。病院は儲かるというのがわかります。検査や検査結果を先生が判断すれば点数はもっと上がり、5~6千円になります。

調剤薬局は、調剤基本料、薬剤服用歴管理料などに点数がつきます。かかりつけ薬局と言いますが、薬歴を一括管理しましょうということです。

C型慢性肝炎は、肝炎ウィルスの感染により起きます。初期に症状はほとんどなく、放置すると肝硬変が肝がんに進行しやすいと言われています。100人に1~2人いると考えられています。主に消毒していない注射針によって感染、平成4年以前に輸血を受けた方は可能性が高いようです。治療は進み、インターフェロンで治療が始まり、患者は減りました。また、今年5月に発売されたハーボニー(1型用)、9月に発売されたソバルディ(2型)、これでC型肝炎は壊滅するのではないかとされています。大変高額ですが、飲めば治ります。医療費助成の対象です。

がんの新しい治療薬でオプジーボという薬が、小野薬品から出ました。がんの種類は問いませんが、肺がんに効くということでかなり売れています。こちら大変高額ですが、手術できない患者さんや末期でも効き始めると効くということで売られています。高額医療扱いで治療できます。小野薬品はこれで株価急上昇しています。

シオノギ製薬の株価も上がっていますが、エイズ治療薬のロイヤリティによるものです。2018年にインフルエンザの治療薬を準備しており、また上がると思われます。

武田薬品は、年間20億円を京都大学に提供し、iPS細胞の薬を作ろうとしています。武田薬品、大日本住友製薬、アステラス製薬、中外製薬あたりが、国内初のiPS細胞の薬を出すのではないかと思います。薬はいろいろ開発され、今は配合剤があります。何種類かの薬を合わせ価格が安くなっています。これから多くなると思います。

最近のニュースでは、子宮頸がんワクチンの副作用(歩けなくなるなど)に対し、会津若松市がいち早く、全国に先駆けて医療費支援を始めました。

ニコニコBOX

熊田耕治 國分義之 高田藤太郎 中村秀勝 加藤昌幸 渡邊一弘 佐藤雄三
橋詰勝雄 小川則雄 小池正幸 根本朝秋 柳沼莞爾 相山 進 根本輝久
野口 亨 松原正明 志賀 誠 吉田純男

財団BOX

熊田耕治 國分義之 高田藤太郎 渡邊一弘 橋詰勝雄 柳沼莞爾 志賀 誠
米山記念奨学会
熊田耕治 國分義之 小池正幸 根本朝秋 根本輝久 吉田純男

出席報告

会員数30名 出席19名 欠席11名 出席率73.08% 修正率88.46%

●他クラブ出席 郡山西RC・郡山西北RC…根本輝久

(有) 五 陵

代表取締役 橋詰勝雄

郡山市菜根4-25-10 TEL024-932-3534

福島民友新聞社 郡山総支社

取締役郡山総支社長 松原正明

郡山市神明町4-4ふくしまF Mビル2F TEL024-922-4511